

**牡蠣2kgを5名にプレゼント！**  
**岡山県笠岡市の冬のふるさと納税人気返礼品が当たる**  
**インスタキャンペーンを開催**  
～Instagram開設2周年記念！生食もできる北木島産の新鮮な牡蠣をお届け～



笠岡市公式Instagram : [https://www.instagram.com/kasaoka\\_sketch/](https://www.instagram.com/kasaoka_sketch/)

**ポイント：**

- ①岡山県笠岡市の魅力を発信するInstagramで冬のプレゼントキャンペーンを開催
- ②参加方法は笠岡市公式Instagramのアカウントをフォロー＆コメント
- ③抽選で5名様に冬の人気ふるさと納税返礼品牡蠣をプレゼント

岡山県笠岡市（笠岡市中央町1番地の1 市長：小林嘉文）は、関係人口創出プロジェクト「カサオカスケッチ」の一環として、公式Instagram上で、ふるさと納税の魅力をより多くの方に知っていただくための冬のプレゼントキャンペーンを開催いたします。

**プレゼントキャンペーン概要**

- 応募期間 : 2022年11月22日(火)～2022年12月4日(日)
- 応募方法 : (1)笠岡市公式アカウント(@kasaoka\_sketch)をフォロー  
(2)キャンペーン告知投稿へいいねとコメント
- 賞品 : 笠岡市ふるさと納税返礼品 牡蠣2kg(5名)
- 当選発表 : 当選された方には 2022年12月5日(月)以降にInstagramダイレクトメッセージにて通知



## 牡蠣と生産者紹介

---



### 勇和水産：藤井和平さん

勇和水産は親子三代笠岡の北木島で漁業を営み、牡蠣をはじめとする新鮮な海産物をお届けしています。今回お送りする「喜多嬉かき」が育つ北木島海域付近には、一級河川などの河口がなく、生活用水などの排水による海洋環境汚染がありません。そのため牡蠣の生育に適したプランクトンも豊富に生息している岡山県で初めて生食用の殻付き牡蠣販売を認められたブランドです。味はあっさり食べやすいのに、濃厚な牡蠣のうま味が後を引くおいしさ。調味料をつけなくても、ほどよい塩味とうま味が口いっぱいに広がります。冷凍牡蠣は全て特殊な技術を採用し、解凍後もおいしさをそのまま保持できるため、一年中美味しい真牡蠣を食べることができます。

【勇和水産web】 <https://kitaki-kaki.com/ja/index.html>

## 笠岡市ふるさと納税はこちらから

---

今回プレゼントキャンペーンでお送りする勇和水産の牡蠣は笠岡市ふるさと納税の返礼品としてご寄附いただけます。

・DENBA+冷凍殻付き牡蠣 喜多嬉かき <https://www.furusato-tax.jp/product/detail/33205/5446534>

※現在の取り扱いには冷凍牡蠣のみですが、12月5日以降生鮮牡蠣も返礼品として出品します。

## 注意事項

---

- ・当選 DM 送付後3日以内にご連絡がつかない場合は、当選無効となります。
- ・非公開アカウント、抽選時にフォロー、いいね！、コメントを取り消された方は、応募資格対象外とさせていただきます。
- ・ご応募はお一人様、1回まで。
- ・記載されたお名前・ご住所・ご連絡先に誤りがあった場合や、受け取りが不可能な場合は、当選を無効とさせていただきます場合がございますこと予めご了承ください。
- ・偽アカウントの発生が予想されます。公式である@kasaoka\_sketchのアカウント以外からDMをお送りすることは一切ありません。

## 笠岡市について

---

笠岡市は岡山県の西南部に位置する小さな港町。南は瀬戸内海に7つの有人島、北は緑豊かな山や田んぼが広がっています。日本で2番目に大きい笠岡湾干拓地にある道の駅では、菜の花やひまわりが咲く広大な花畑があり、年間を通して多くの観光客が訪れています。また、宝島社が発行する移住者向け月刊誌「田舎暮らしの本」2021年2月号が発表する「2021年版住みたい田舎ベストランキング」において、小さな市部門の自治体269の中で総合部門第12位を獲得。穏やかな気候や充実の子育て支援が支持されています。

